

LA PROTESTA

DIARIO ANARQUISTA DE LA MAÑANA

Año XXIII

Red. y Adm. PERU 1537

Buenos Aires, Viernes 12 de Marzo de 1920

Precio 0.05 cts. (Porte pago) Núm. 3827

Las resistencias viejas

Los estadistas y los jefes de los viejos sistemas sociales han semado el principio inmutable de la sociedad, en su interpretación jurídica y en las bases económicas que determinan su equilibrio... La evolución, si bien no la niegan, la entiende sujeta al encadenamiento de leyes artificiales que va elaborando el privilegio para perpetuarse, y establecen un falso proceso de adaptación a nuevos sistemas sociales, conformados por lo, reconstrucción en el laboratorio parlamentario. Todo lo que sea rebeldía, desacuerdo, descontento del desarrollo jurídico, finalización de fuerza no sujeta al freno de una moral elevada, está fuera de los límites de la evolución que conviven los defensores del Estado.

El movimiento social que desde hace medio siglo comienza las bases materiales del Estado, propone a la compleja transformación del sistema económico que la burguesía, venciendo el feudalismo por la revolución francesa, pretendió arrancar. Nuevas bases inmutables, modificando su aspecto feroz con una suave y aparente explotación voluntaria y necesaria... Hoy, la plutocracia, que gobierna en las monárquias constitucionales y en las repúblicas igualitarias, alega la necesidad de su dominio, partiendo del principio falso de que posee la capacidad técnica y el capital suficiente para poner en marcha la enorme y complicada máquina estatal. El progreso industrial y comercial, se lo atribuyen los plutarócratas, y si el esfuerzo de millones de acalabados no significa nada, ignoran, asimismo, que los inventores, ingenieros, químicos y demás personal técnico, que conservan perfecciones, reparan y ponen en marcha los monstruos de hierro que van desplazando a los brazos del taller y de la fábrica, son simples astilleros, que realizarían el mismo esfuerzo y con más entusiasmo quizás, en un sistema donde el salario ni existe ni coño media de recompensas...

Las resistencias viejas, a todo lo que signifique represión y progreso, están encarnadas en la burguesía, que es democrática y respetuosa de la ley, pero que mantiene una desesperada resistencia contra la clase desposeída que se organiza para la conquista plena de sus derechos, para la dignificación del trabajo y de la vida.

Si nos dice que la democracia ha consagrado la igualdad jurídica de los hombres, pero que la ley castiga todo intento de nivelamiento económico. Los privilegios, que fueron antes de origen dentro la usurpación y la violencia, vivieron siempre la sombra de esa absurda discriminación; se detienen hoy en virtud a un derecho consagrado por la ley.

La propiedad privada se mantiene en su base original, se hereda de padres a hijos o se adquiere en transacciones comerciales. El título de propiedad, hace dueño de miles de hectáreas de tierra en el Chaco, por ejemplo, a un individuo que reside en Londres y jamás pisó territorio argentino. Y los nómadas, los hijos del Chaco, resultan en efecto a este título de propiedad, súbditos de aquel señor inglés que ni siquiera conoce.

La democracia, a pesar de sus leyes igualitarias, mantiene en pie la iniquidad que significa la existencia de pobres y ricos, de explotados y explotadores, de gobernantes y gobernados. El movimiento emancipador de esta hora, se caracteriza por su radicalismo. Las revoluciones pasadas, han modificado la estructura de la sociedad, dejando en la causa originaria del mal. La revolución que se gesta actualmente, por lo mismo que será universal, es esencialmente económica y propone a la igualdad económica entre los hombres, divididos en clases sociales y en absurdas categorías de castas y privilegios.

Las resistencias viejas, con su brutalidad e intolerancia, se ponen de manifiesto cada vez que el proletariado asume una actividad de franca rebeldía. Y los que sólo desfeden sus egosíos y privilegios, sueltan a relucir viejos tradicionales y explotan sentimientos traumáticos en la obscuridad mentalidad de los pueblos. La patria, el orden y la familia, son argumentos poderosos en boca de los mercaderes, y la bandera oculta muchas veces los crímenes propios de los que hacen del dolor y la miseria del pueblo un tráfico horroso...

Las resistencias viejas, sólo logran desencadenar violencias, poner en pie las fuerzas obreras que impulsan las resistencias nuevas...

Los conflictos sociales en España

Todo el empeño de las autoridades españolas está en aplastar al sindicalismo, considerado desde el punto de vista político. El jefe de policía de Barcelona, se quejó amargamente, hace días, de que se le concedieran tan pocas fuerzas armadas para proteger a los sindicalistas y se vanguardistas de han ensañado los centros obreros y los clubes que respondían a esa tendencia revolucionaria. Por su parte, el gobernador civil señor Mestre, se reprochó a su jefe de policía su pretensión de ser la principal autoridad de la ciudad condal y reclamó, para sí el honor de haber mejorado en virtud a los sindicalistas catalanes.

El hecho es que, el gobierno recién nombrado que preside el conservador Alfonso Díaz, ha tratado en su política de persecuciones y violencias. El sindicalismo, a pesar de la prisión de miles de obreros, y de la clausura de los sindicatos, a pesar también de que la organización fue "puesta al margen" de la ley, persigue la justicia, los derechos que cobran la gente a los obreros afiliados a los sindicatos, — representados en Barcelona y en el resto de las principales ciudades, — y, a pesar de la fuerza policial, los jueces no se atreven a condenar a los presuntos autores, — atentados, terroristas y los tiranos que la burguesía recluta para que sirvan de testigos acusadores, ratifican su acusación ante la audiencia popular de los que asumen la defensa de los procesados.

La reacción capitalista y capitalista, como consecuencia de esta situación de fuerza que el proletariado mantuvo en defensa de su organización y de su vida. El sindicalismo, por su parte, que es una fuerza de la vida, resiste el empleo de todas las fuerzas reaccionistas, combate y se somete a toda forma de sacrificio por la patria, el que subvierte sus simbolos, y no respeta sus leyes. Es completamente inconsciente el que no esté listo para defender su casa, su familia, su propia integridad de ser atacado, y no esté dispuesto a hacer respetar sus derechos, sus derechos fundamentales, sus derechos inalienables. Esta desvergüenza muestra su completa

dad a los hombres que no se hacen participes de las tramas y designios criminales de las maiores de Carlés, ni siguen otras instrucciones que daños al pueblo.

Son éstas: Vejar por sus conciencias de hombres libres y, por sus hogares, amparando éstos para que no puedan llegar hasta allí las masas impuras donde se revuelven el capital, el ejército, la política y otras alianzas.

Despertar en sus hijos y agrandar en lo que fuere posible el amor a la libertad y el odio a toda tiranía.

Ser hombres y hacer hombres; esto debe ser la sagrada misión de los trabajadores, de los estudiantes, de los jóvenes nuevos.

EN ALEMANIA

Las últimas informaciones de Alemania nos aseguran que los conservadores imperialistas han elegido a von Hindenburg candidato para la future presidencia. El espíritu de solidaridad, inmejor al proletariado a una lucha que no persigue ningún fin económico, sino que, por el contrario, déjala a un lado todo conquista material para conseguir la libertad de los hermanos caídos en las arenas de la justicia histórica, en la arena lucha contra el capitalismo subyugador.

Se puede decir que el proletariado organizado del país, apoya con todas sus fuerzas la campaña emprendida por la F.O.R.A. en pro de la libertad de todos los trabajadores, procesados por cuestiones sociales. El movimiento de opinión que ride de materializarse, seguramente, en una protesta colectiva, siempre se lo formula. El espíritu de solidaridad, inmejor al proletariado a una lucha que no persigue ningún fin económico, sino que, por el contrario, déjala a un lado todo conquista material para conseguir la libertad de los hermanos caídos en las arenas de la justicia histórica, en la arena lucha contra el capitalismo subyugador.

Que no se diga que perseguimos finales revolucionarios, al formular una exigencia al gobierno, ya que ejercitamos un derecho que la misma ley consagra al exteriorizar públicamente nuestro deseo de juicios y penas, frente al desarrollo de la lucha social y a los hechos violentos que determina la misma reacción desencadenada por el Estado defensor de los capitalistas. Nunca como en este momento, podemos decir, fuimos tan razonables los anarquistas. ¿Qué pide la F.O.R.A., o sea las organizaciones obreras que la integran? La libertad de los presos políticos, que en España son numerosos, por miles, cada vez que el proletariado organiza una campaña de protesta. ¿Significa esa exigencia un propósito subversivo? De ninguna manera.

Es pues, necesario que la prensa capitalista ceje en su campaña calumniosa, pretendiendo ver un plan revolucionario donde sólo hay un propósito solidario, un movimiento de justa defensa.

La clase de 1898

Los conscriptos de la clase de 1898 no han sido licenciados. Se espera para ello que sean cesados e incorporados a la fuerza los de la clase siguiente.

Las causas de que deben soportar los conscriptos otra semana de servicio en las filas son las agitaciones obreras actuales.

Cosa de culpables es tener. Se teme y se tembla, aún parapetados tras miles de fusiles.

Pero, lo que ha de suceder, sucederá. No con temores ni con bayonetas se detienen los acontecimientos.

Los diálogos que se construyen dentro momentáneamente las agujas, pero cuando caen convierten en alivio y en alivio las corrientes naturales que hubieran podido ser serenas.

La historia de todos los siglos nos da la razón, más las lecciones de la historia humana no han dado experiencia a los gobiernos.

LA JUSTICIA

Ayer, la comisaría provincial envió un despacho a la jefatura de policía considiendo en los siguientes términos:

Según «La Prensa» de la fecha, el señor Carlos Baile fue víctima de una tentativa de hurtro en la esquina de 24 de Noviembre y San Juan, el lunes pasado, en circunstancias en que descendió de un tranvía, no habiendo comparecido hasta el presente el mencionado señor.

Práctico aeronauta e instruyó su muerte.

Según informaciones posteriores, el

señor Baile, próspero político como un capitán general de innumerables ejércitos, valiente y rectal como un Piatro o un Hernán Cortés, había de su diario y de sus hijos como de algo que es de su pertenencia.

Creemos que D'Annunzio jamás escribirá una novela romántica y caballeresca como la que está viviendo en estos momentos.

«Se entiende que la proposición será recibida satisfactoriamente por el supremo consejo imperialista, aunque también se creó que Francia se opondrá a ella.

«No se espera que los exportadores

norteamericanos comercien en gran escala con el soviét ruso, a causa de la depreciación del rublo.

Al maximalismo se le considera ya como a un régimen susceptible de aceptar la colaboración de la burguesía extranjera, y sólo «esperan» ya grandes resultados; una situación favorable para emprender la invasión comercial por la parte revolucionaria.

NUESTROS PRESOS

La solidaridad del proletariado. — Una exigencia razonable. — ¡Se pretenderá ver, en esta actitud, un plan subversivo?

Se puede decir que el proletariado organizado del país, apoya con todas sus fuerzas la campaña emprendida por la F.O.R.A. en pro de la libertad de todos los trabajadores, procesados por cuestiones sociales. El movimiento de opinión que ride de materializarse, seguramente, en una protesta colectiva, siempre se lo formula. El espíritu de solidaridad, inmejor al proletariado a una lucha que no persigue ningún fin económico, sino que, por el contrario, déjala a un lado todo conquista material para conseguir la libertad de los hermanos caídos en las arenas de la justicia histórica, en la arena lucha contra el capitalismo subyugador.

Será necesario, comprenderemos del papel histórico que representan en este momento de radicales transformaciones, los obreros, organizados de la república, se preparan para una acción consciente, que tendrá la trascendencia que le quieren dar los regresos y los torpes que se empeñan en deshonrar el valor de las protestas colectivas y la justicia de las nobles y grandes causas que el trabajo organizado defendió.

Si pretendiera ver, como siempre, en esta actitud del proletariado, un plan subversivo trazado por los anarquistas que saben con qué terribles propósitos? Ya vimos viendo a los periodistas de imaginación tropical, eggando absurdas novelas y complots descalificados, y a la prensa sería pedirle medidas de emergencia para sacar al orden.

Pero el proletariado debe demostrar la infamia de tales calificativos y de semejantes injurias. Se trata de exigir la libertad de los presos por cuestiones sociales y nada más. El gobierno tiene en sus manos los medios de evitar posibles complicaciones, agentes al propósito inicial de esta campaña.

Por nuestra parte, esperamos que el proletariado decida su situación de acuerdo con los acontecimientos sociales que se van desarrollando en todo el país.

Los niños pobres de Fiume

D'Annunzio sigue interesando al mundo con sus genialidades. Definitivamente parece haberse instalado en Fiume y, desde aquella bella ciudad del Adriático, el poeta se empeña en ser soldado y en escribir panegíricos con la punta de sus capaces y soberbias plumas.

La situación actual respecto a las relaciones de la burguesía con los maxilistas, está comprendida en el siguiente telegrama de Washington:

«El ministro de estado está considerando de nuevo la cuestión de proponer al supremo consejo imperialista que se derogan las restricciones impuestas durante la guerra al comercio con el soviét ruso y, probablemente, la decisión de una manera favorable.

La situación actual respecto a las relaciones de la burguesía con los maxilistas, está comprendida en el siguiente telegrama de Washington:

«El ministro de estado está considerando de nuevo la cuestión de proponer al supremo consejo imperialista que se derogan las restricciones impuestas durante la guerra al comercio con el soviét ruso y, probablemente, la decisión de una manera favorable.

«Se entiende que el gobierno de los Estados Unidos no se oponerá a que los exportadores norteamericanos comercien con el soviét ruso, con tal que sofran las consecuencias, y no «esperan» ayuda ninguna del gobierno en las posibles complicaciones que puedan ocurrir. Esto se debe en parte al deseo que tiene el gobierno norteamericano de no reconocer al soviét ruso.

«Se entiende que la proposición será recibida satisfactoriamente por el supremo consejo imperialista, aunque también se creó que Francia se opondrá a ella.

«No se espera que los exportadores norteamericanos comercien en gran escala con el soviét ruso, a causa de la depreciación del rublo.

Al maximalismo se le considera ya como a un régimen susceptible de aceptar la colaboración de la burguesía extranjera, y sólo «esperan» ya grandes resultados; una situación favorable para emprender la invasión comercial por la parte revolucionaria.

«No se espera que los exportadores norteamericanos comercien en gran escala con el soviét ruso, a causa de la depreciación del rublo.

Al maximalismo se le considera ya como a un régimen susceptible de aceptar la colaboración de la burguesía extranjera, y sólo «esperan» ya grandes resultados; una situación favorable para emprender la invasión comercial por la parte revolucionaria.

bomba y la loba de bajas, quienes decían el señor Brizardel, qué hacia el coche que, momentos antes de producirse el hecho de sangre, estaba en la esquina de Lázaro y Taz, más o menos, y por qué se encontró en el lugar de los hechos tan a punto, dejando, precisamente, en el cochete, lo que se pretendía sacar del local.

En fin, por el modo cómo se han producido los hechos, se ve claramente las intenciones de la policía, máxime sabiendo, como sabemos, el plan que todos los principales jefes quisieron llevar a la práctica el día 1º del corriente, que era de tomar en sus propios domicilios, a deshoras de la noche, a los compañeros más activos, manillarlos con lingotes de plomo en los pies y tirarlos al río Paraná.

Ese plan bárbaro no se llevó a la práctica, debido a la intervención del general Broquen, que, teniendo en cuenta la proximidad de las elecciones, pidió un aplazamiento para después del 7.

Es, pues, esto, un principio del plan político. Veremos el final.

Los ánimos están excitados, y no será extraño que se produzcan acontecimientos de importancia. — Correspondencia.

AVELLANEDA

En La Plomifera

La huelga que sostienen los obreros de esta fundición de plomo, se desató ayer con fuerza, por lo que hay razones para decir que el ensorberedado burgués Antonio Louvaza, hemos de hacerle entrar en razón.

Solidaridad, trabajadores. — La comisión.

En el M. Central de Frutos

Cumple hoy un mes que nuestro gremio sostiene una lucha titánica con la orgullosa Empresa del M. C. de Frutos, fecha que continuará por todo el tiempo que la misma empresa quiera. La causa, por supuesto, es de esas que, a medida que el tiempo transurre, el espíritu se retempla, crece la solidaridad y aumenta el entusiasmo y la decisión para continuarla, porque nuestra lucha actualiza e incita a seguirla, no porque tengamos descuidado el triunfo, sino porque tenemos necesidad de afianzarnos cada vez con más fuerza y preponderancia en esa lucha, en la que se juega no sólo la vida de nuestra organización, sino también el respeto por los principios solidarios de clase.

Los valientes y aguerridos organismos de Barracas y M. C. de Frutos y Conductores de Coches, acaban de dirigir una nota al presidente del directorio, instándole a arreglar la huelga que sostiene con su personal y haciéndole presentar que, do no ser así, el mercadillo quedará bloqueado, absteniéndose en absoluto de hacer toda clase de operaciones en el mismo, mientras no se solucionen en forma satisfactoria el conflicto actual.

Asamblea diaria, a las 7 a.m. — La comisión.

Al gremio de carpinteros y aserradores

En estos momentos de vida sindical, se está debatiendo la libertad de trabajo. Como obreros organizados, todos sabemos que nuestro oficio es aún en todo al de ebanistas, hasta el extremo de confundirlos y trabajar en los mismos talleres y el mismo trabajo.

Si en otras épocas tenía razón el especializarse unos de otros, por la conveniencia capitalista, hoy, debido a la revolución que introdujo el adelanto de la maquinaria, todos somos capaces de realizar el mismo trabajo, al extremo que hoy los burgueses del ramo los que lo intentan tener un obrero carpintero que sea ebanista.

Pero en la vida sindical sucede lo contrario. Los minorías que sostienen el sindicato de ebanistas, que nadie ignora es camalón, se metió en mi momento a hacer la guerra al equilibrio, y nosotros, los carpinteros y aserradores, debemos aceptarla y poner en juego la fuerza de nuestra organización.

A fin de la crisis producida por la guerra, el trabajo de obra quedó totalmente paralizado, mientras que el de muebles poco sufrió, por cuanto al querer paralizar la importación del mueble, vino a beneficiar a éstos, y fue así que el sindicato de carpinteros quedó poco menos que por tierra, por cuanto los compañeros más activos se vieron obligados a dejar el oficio o marcharse; mientras que el de ebanistas, contaba con mil y pico de socios, más pocas unidades en aquello éstos tenían.

Gran pic-nic Familiar

(El último de la temporada)

Que se efectuará el domingo 14 de marzo, de 7 a.m. a 7 p.m., en la Isla Maciel (Playa de los Pescadores) común atrayente programa.

**Entrada General 0.30
Viaje del bote 0.20**

• a las 8 p.m., en el local de la calle Sacramento 1136. Se continuará tratando la orden del día de la asamblea anterior.

S. de R. D. de ALMACEN.—

Se invita a todos los dependientes de almacén a la asamblea que se realizará el domingo 14 a las 2 p.m., en Parand 134 (altos).

Para ser de importancia los asuntos a tratar, se recomienda la presencia de todos los compañeros.

ORIENTACION GRAFICA

Se invita a los adherentes y simpatizantes a la reunión que se celebrará hoy jueves, a las 8.30 p.m., en Humberto 1º 760, para tratar asuntos de sumo interés.

O. HERRADORES

Se invita al gremio en general a la asamblea y conferencia que se realizará el sábado 13, a las 8 p.m., en Humberto 1º 760. Por ser de suma importancia los asuntos a tratar, se ruega puntual asistencia.

REPARTIDORES DE PAN—

La C. A. de este gremio invita a todos los repartidores de pan, sean o no socios de este sindicato, a la asamblea general a efectuarse el viernes 12, a las 8 p.m., en el local Independencia 448. Que nadie falte.

La Comisión.

S. OBREROS DE O. SANTARIAS—

Se cita a la C. A. para el viernes 12, a las 8 p.m., en el local social Punta, para tratar asuntos de interés.

Se notifica a los delegados que pueden a retirar el periódico social, todos los días, de 8 a 10 p.m.

— Se invita al tesorero y a los compañeros Loglio y Vicini, para mañana, de 8 a 10 p.m.

O. ALBANILES Y ANEXOS.

Se convoca a todos los albaniles, peones y anexos a la asamblea a realizarla el domingo 14 a las 8 a.m.; en el local de la calle Boedo 785.

Se pide a los compañeros delegados en particular y al gremio en general que pasen por la secretaría a retirar mandatos para esta asamblea.

CONDUCTORES DE CARRÓS.—

El sábado 13 a las 8 p.m., se llevará a cabo una asamblea general, a la cual se pida puntual asistencia a todos los conductores de carros.

O. ASERRADORES Y ANEXOS—

Esta sociedad realizará el domingo 14, a las 8 a.m., en el salón Italia Unida, Cangallo 2535, una asamblea general.

Se invita a todos los gremios en mayoría entre delegados a esta asamblea.

E. OBRERA DE LA I. TEXTIL—

Se invita a todos los socios a la asamblea que se verificará el domingo 14, a las 8.30 a.m., en el local Méjico 2070, para tratar si es conveniente que esta federación abandone su autonomía.

ROARIO

E. EXPEDIDORES DE NAFTA—

Los obreros expedidores de nafta de la casa Padilla, en huelga, se reunirán en asamblea general el sábado 13 del corriente, a las 8.30 a.m., para resolver definitivamente la aquilatada tomada sobre los compañeros que trachten el movimiento.

METALURGICOS UNIDOS

Comunicamos a los delegados y compañeros de buena voluntad, pasen por secretaría a retirar los manifestos que se han editado últimamente.

Nota.—El próximo domingo se efectuará la asamblea que fue suspendida el día 29 del mes pasado.

AVELLANEDA

F. O. DEL RAMO DE CONSTRUCCIONES

Se cita a la comisión para la reunión que se efectuará hoy jueves 11, a las 8 p.m., en Méjico 2070.

Se pide a los compañeros que forman parte de la comisión anterior, que concuren visto llamado.

F. OBRERA DE PINTORES—

Se invita a este gremio a la asamblea general a realizarse, el sábado 13,

en Montes de Oca 520 (Avellaneda).

Los obreros que trabajan en el taller de Pinatelli, deben concurrir por haber un asunto que requiere la presencia del personal de dicha casa.

NOTAS VARIAS

A LAS ORGANIZACIONES y centros obreros de la República:

Avísemos a los trabajadores que el

4 del corriente mes, quedó constituida la Agrupación Comunista de Ebanistas,

con cerca de cien adherentes.

Toda correspondencia y novedades, de

be ser enviada provisoriamente a calle

Paseo 131.

En la próxima semana se llamará a

asamblea para discutir la declaración de

principios y bases.

Se ruega a los compañeros que ha-

gan extensiva la propaganda.

No podrá pertenecer a la agrupación

ningún obrero que no pertenezca al sindi-

cato de Ebanistas.

F. VENDEDORES DE DIARIOS—

En Avellaneda quedó constituida una

sección de la Federación V. de Diarios.

Tiene su secretaría, provisoriamente,

en Montes de Oca 515 (Avellaneda).

El entusiasmo que reina entre los cu-

nillitas es grande, por lo que no duden

nosotros

sabráis marchar a la vanguardia

de las secciones que emplean a for-

mar.

La Comisión.

A LOS SUSCRIPTORES

Pongamos en conocimiento de los sus-

criptores, de capital e interior, que no

hemos podido enviarles el diario, debido

a que la impresión del mismo se hace

en otra imprenta y para satisfacer lo

que venían a la imprenta hemos suprimido el en-

vió a los suscriptores. Esta medida, que

obedece al propósito de difundir la bo-

ja en la calle, será corregida desde el

próximo número, ya que nuestra máqui-

na estará reparada.

A los suscriptores del interior les re-

gamos no digan, cada vez que giran

dineros, los meses que abonan. De esa

manera, nos evitaremos la tarea de buscar,

en los libros viejos, la situación de ca-

da suscripción y contribuirá al mismo

tiempo, a la organización de los nuevos

libros que se han iniciado ya. — El ad-

ministrador.

O. ALBANILES Y ANEXOS.

Se convoca a todos los albaniles, peo-

nes y anexos a la asamblea a realiza-

rse el domingo 14/3 a las 8 a.m.; en el loca-

lo de la calle Boedo 785.

Se pide a los compañeros delegados

en particular y al gremio en general

que pasen por la secretaría a retirar mani-

festos.

F. O. R. GASTRONOMIA Y ALIMENTICIA.—

Los presos por cuestiones sociales

Esta federación, adherida a la regio-

nal comunista, ha remitió circulares a

las sociedades que la integran, de la

capital e interior, recomendándoles

poner particular énfasis en exteriorizar los

sentimientos solidarios, para que la ju-

ventud se pro de los presos por cuestio-

nes sociales, cuenta con el apoyo de

la mayoría del gremio.

Manifiesta también, que deben estar

preparados todos para el momento oportuno

y secundar al proletariado organi-

zado del país, en el momento que el

consejo de la F.O.R.A. crea convenien-

te declarar la huelga general, para re-

cazar del gobierno la libertad de los

presos por cuestiones sociales.

F. DIFUNDIDORES de la PRENSA—

Recibimos lo siguiente comunicado:

Notificamos a ustedes que con fecha

24 de Febrero de 1929, la quedó consi-

stuida en esta localidad la Federación

Difundidores de la Prensa, integrándose

las organizaciones respectivas, las cuales

se forman la totalidad de vendedores,

replicadores, libres y vendedores de

F.F.C.C., paqueteros, revendedores, empli-

cados de expedición, etc., etc., de las publica-

ciones locales y de las localidades

circunvecinas y agencias de las publica-

ciones del interior y exterior.

Urgídas en esta federación las fuer-

zas organizadas en principio y carácter

contra los capitalistas de las or-

ganizaciones que más arrastra

en numerosas

asociaciones

conciencia similar a la obrera

de reconstrucción social y de mejoramiento

moral y económico de la clase

desposeída y asediada, continuando, así,

en un orden general la obra que se inició

con la fundación de la Sociedad de Von-

derfors de Diarios de Rosario el 22

de Julio de 1917.

El Consejo Federal

PERSONAS BUSCADAS—

Se desea saber el paradero de José

García. Lo busca en Leopoldo Luis, Bla-

riga o Villa Atua, Mendoza, a la po-

rcidad de Viticultura.

GARPIINTEROS Y ANEXOS—

DE AVELLANANEDA—

El gremio de carpinteros celebra

asamblea hoy jueves 11, a las 8 p.m.,